

Comisiones Obreras lanza "100 propuestas para el futuro de Albacete"

El sindicato pretende debatir con la Administración y el resto de agentes sociales medidas para avanzar en la salida de la crisis

Comisiones Obreras de Albacete está preparando un documento denominado "100 propuestas para el futuro de Albacete". El secretario provincial del sindicato, **Francisco de la Rosa**, acompañado por el secretario de Políticas Sociales, **José Luis Ureña**, explicó que con este documento se "lanza el guante" a la Administración, la Confederación de Empresarios de Albacete, Fedea, y a la sociedad albaceteña en general, "para avanzar en un mo-

delo de gestión que avanza en la cohesión social y en la eficacia de las políticas que se desarrollan".

El centenar de propuestas está distribuido en tres grandes bloques: **Educación, Cultura e Igualdad; Infraestructuras, Viviendas y Servicios; y Crecimiento Económico, Formación y Empleo.**

En el apartado Educación, Cultura e Igualdad, propone, sobre todo, la ampliación y adecuación de la oferta formativa y la revisión de las políticas de

las administraciones en I+D+i.

Rehabilitación

En el apartado de **Infraestructuras, Viviendas y Servicios**, Comisiones Obreras apuesta por avanzar en la rehabilitación mediante la inversión pública, el alquiler y viviendas con precios más asequibles. Y en el apartado **Crecimiento Económico, Formación y Empleo**, proponen una apuesta clara por el cam-



Francisco de la Rosa y José Luis Ureña.

bio de modelo productivo, encaminado, sobre todo, a una gestión más eficiente y organizativa.

Reunión

El sindicato, que espera tener concluido el informe a

finales de año, pretende reunirse con el Ayuntamiento, los empresarios y U.G.T., a mediados de enero, para proponer este conjunto de medidas y debatirlas, con el objetivo de avanzar en la salida de la situación de dificultad económica.

Propuestas de Comisiones Obreras

Educación, Cultura e Igualdad

- Extensión, ampliación y adecuación de la oferta formativa profesional.
- Formación permanente y aprendizaje a lo largo de la vida.
- Revisar las políticas desarrolladas desde el Ayuntamiento de Albacete, junto a la Administración regional, los interlocutores sociales y la Universidad para hacer efectiva la I+D+i y contribuir así a la mejora del nexo Universidad- empresa, para que la ciudad sea más competitiva y que todo ello suponga una vía de incorporación al mercado laboral de especialistas y profesionales.
- Propuestas contra el fracaso escolar, el abandono escolar prematuro y para la mejora de la convivencia en centros mediante planes concretos que fomenten a su vez el empleo de especialistas.

Infraestructuras, Viviendas y Servicios

- Avanzar en la rehabilitación mediante la inversión pública, que se

traduciría en la generación de puestos de trabajo.

- Potenciar el modelo de alquiler.
- Generación de suelo para construir viviendas a un precio de 90.000 euros.

Crecimiento Económico, Formación y Empleo

- Cambio de modelo productivo, con una forma diferente de producir y consumir, en términos de ahorro de materiales, de eficiencia energética, de prestación eficiente de servicios, de organización del trabajo, y en la relación de los trabajadores con la empresa en la actividad productiva.
- El cambio de modelo productivo tendrá enormes repercusiones en los demás sectores, principalmente en la edificación y el transporte, pero también en la agricultura, la química y el turismo, que conocerán importantes transformaciones orientadas hacia la construcción, la movilidad y el transporte sostenibles, la química verde y la agricultura ecológica.

El Ayuntamiento ha invertido más de cuatro millones en infraestructuras deportivas

El Complejo Deportivo Carlos Belmonte cuenta con nuevas pistas de paddle



Carmen Oliver, Diego Pérez, Manuel González Ramos y Juan Antonio Belmonte.

El Ayuntamiento de Albacete ha invertido, durante 2009 y 2010, más de cuatro millones de euros en infraestructuras deportivas, gra-

cias a los fondos estatales. La alcaldesa de Albacete, **Carmen Oliver**, que inauguró las nuevas pistas de *paddle* municipales del

Complejo Deportivo Carlos Belmonte, explicó que, gracias al Fondo de Inversión Local, en 2009; y al Fondo para el Empleo y la Sostenibilidad Local, en 2010, la ciudad cuenta con nuevas infraestructuras como el pabellón polideportivo de Franciscanos, un nuevo campo de fútbol de césped artificial, los nuevos vestuarios del Carlos Belmonte y la nueva sala cen-

tral térmica del complejo Carlos Belmonte, entre otros.

El proyecto inaugurado cuenta con cuatro pistas de *paddle* que ocupan una superficie aproximada de 800 metros cuadrados. Estas instalaciones, junto a las tres pistas de *paddle* del Paseo de la Cuba, con una superficie de 600 metros cuadrados, han supuesto una inversión de 214.600 euros.

La alcaldesa, que estuvo acompañada, en la inauguración, por el subdelegado del Gobierno, **Manuel González Ramos**; el concejal de Deportes, **Juan Antonio Belmonte**; y el delegado de Educación, Ciencia y Cultura, **Diego Pérez**, manifestó que "invertir en instalaciones deportivas es invertir en salud y en calidad de vida".